



■ PROMUEVE LA ASOCIACIÓN DE ANTIGUOS ALUMNOS



Álvarez, Corchado, Gómez y Ponce, en la presentación./GUZÓN

La Universidad formará en el uso de las redes sociales para la búsqueda de empleo

A.B.

La Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad (ASUS) presentó ayer un curso on-line con el que se pretende potenciar el uso de las redes sociales a nivel personal y profesional. El objetivo según explicó el vocal de ASUS, Juan Manuel Corchado, es “sacar el mayor provecho a estas herramientas del siglo XXI” a la vez que “poder encontrar un trabajo a la medida”.

El curso, en el que ha participado el grupo de investigación BISITE, también tratará

de paliar los errores y defectos que los profesionales presentan en sus currículos. Así, Claudio Ponce, uno de los responsables del curso destacó que se enseñarán videopresentaciones y videocurrículos que ofrecerán al entrevistador más facetas que las que pueden verse en un folio. El curso se celebrará del 12 de noviembre al 2 de diciembre con 30 horas de formación. Va dirigido tanto a estudiantes y personal de la Universidad como profesionales que deseen mejorar sus destrezas.